

## Visión de China en APEC impulsa multilateralismo en Asia-Pacífico, según experto mexicano

spanish.news.cn | 2024-11-17 18:32:17 |

MÉXICO, 16 nov (Xinhua) -- La visión compartida por China en la recién concluida Semana de Líderes Económicos del Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico (APEC), en Lima, capital de Perú, subraya la necesidad de un comercio multilateral abierto y equitativo, dijo este sábado el internacionalista y politólogo mexicano Jaime Tamayo.

En entrevista con Xinhua, Tamayo destacó la visión y el llamado de China al resto de las economías que integran el APEC a construir conjuntamente un patrón de cooperación Asia-Pacífico abierto e integrado, basado en el multilateralismo y con miras en la integración regional.

Esta visión, ponderó Tamayo, busca fortalecer el sistema de comercio global con la Organización Mundial del Comercio (OMC) como eje central.

El comercio internacional sometido a poderes con ansias hegemónicas, contrario a lo que propone China, "deja de tener el sentido de comercio internacional y se convierte en un comercio impuesto", afirmó Tamayo, resaltando los principios de beneficio mutuo y filosofía de ganancias compartidas en los que China basa sus acciones y acuerdos internacionales.

Tamayo también celebró que China perfile la innovación verde y la electromovilidad como un pilar esencial para un desarrollo económico responsable, elementos que, dijo, muestran cómo el país asiático apuesta por transformar la relación con los recursos naturales, integrando modelos que preserven el medio ambiente.

"Se requiere una transformación en la explotación de la naturaleza, que no la dañe, sino que permita restituir condiciones para una economía más sustentable", aseveró el experto mexicano.

Tamayo enfatizó que el evento de APEC, celebrado en la capital peruana, ha dimensionado la importancia de vincular la innovación y la sostenibilidad con una integración regional más inclusiva, que impulse la equidad social sin sacrificar el crecimiento económico.

Esto, comentó, contribuirá a garantizar que los avances lleguen a todos los sectores sociales, dando "un sentido social a las relaciones económicas en el presente y futuro de la región".



 [Volver Arriba](#)